

Proyecto UpFamilies

El [Proyecto UpFamilies](#), coordinado por Fundación Diagrama y co-financiado por la Unión Europea a través del Programa Erasmus+ trabaja en España, Portugal, Alemania, Grecia y Rumanía.

UpFamilies busca **ayudar a las familias de personas en prisión** con diversas acciones y recursos digitales:

App UpFamilies



La app UpFamilies es un **buscador** para que las **familias de personas en prisión** encuentren **servicios de apoyo** a su alrededor.

Puedes buscar por palabras clave o tipo de servicio, o miembro de la familia (hijos/as, parejas, personas en prisión o reinserción,

otros miembros de la familia). También incluye un mapa para ver servicios cercanos.

Animamos a que las **organizaciones** y asociaciones **registren la información de los servicios** que ofrecen y cómo contactar con ellos.

Disponible en [Google Play](#) y [Apple Store](#)

Hoja de ruta – Roadmap

UpFamilies ha creado una **Hoja de ruta** breve y sencilla para:

- Concienciar sobre las **necesidades y obstáculos** que tienen que afrontar las familias de personas en prisión o en proceso de reinserción.
- Dar a conocer los **servicios** que apoyan a estas familias en los países del proyecto.
- Listar las **carencias** en los servicios y el tipo de ayuda que más se echan en falta.
- Ofrecer **recomendaciones** para orientar el **desarrollo de políticas** de apoyo a estas familias.

Te animamos a que la descargues en la [página web del proyecto](#)



Formación para mejorar el apoyo a las familias

UpFamilies ofrece los materiales de un **curso** abierto a cualquier persona de la comunidad que quiera informarse o impartir esta formación sobre **cómo crear o mejorar un servicio de apoyo a familias de personas en prisión**. El objetivo es movilizar así el **apoyo de la sociedad civil a estas familias**.

Cada módulo tiene una parte de autoaprendizaje online y otra de trabajo práctico en grupo para la elaboración de propuestas como: creación y mejora de servicios dirigidos a las familias, creación de redes para coordinar servicios a las familias, difusión de campañas de concienciación sobre la necesidad de apoyarlas, etc.



El curso y el manual que lo acompaña están disponibles en la [página web del proyecto](#).

Jornada sobre recursos y servicios

Fundación Diagrama organizó una jornada nacional el 8 de octubre donde se presentaron todos estos **recursos para familias de personas en prisión**. Hubo varias intervenciones de expertos en: **tratamiento psicológico** para hijos e hijas, programa de **parentalidad positiva**, y tratamiento de **adicciones y/o patología dual**. Las puedes ver en nuestro [canal de Youtube](#).



Red Upfamilies



La Red UpFamilies ha ido **sumando organizaciones** que muestran un **compromiso con el apoyo a las familias de personas en prisión** o en proceso de reinserción. Si tu organización o asociación desea información sobre cómo unirse, contáctanos en

investigacion@diagrama.org

Puedes acceder a más información en las redes del proyecto:

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

Acuerdo número: 2021-1-ES01-KA220-ADU-000025967

Cofinanciado por la Unión Europea. Las opiniones que se muestran son únicamente la de los autores, y no ha de reflejar necesariamente las de la Unión Europea o de la Comisión Europea. La Unión Europea y la Comisión no se hacen responsables del uso que pueda hacerse de la información contenida en ella.